

井戸端サロン

野田市サイクリング協会（NCA）

こんにちは！野田市サイクリング協会（NCA）の岡安です。

我がNCAは自転車を使った様々なイベントを通して”まちづくり”に関わりをもつことで地域のお役に立てればと、平成7年に発会しました。因みに、私自身は自転車には乗りません、おまけに商売はクルマ屋（屋号は愛宕自動車）です。私以外にも 竹内みほ理事を含め自転車に乗らないメンバーも大勢います。

では、今年開催予定のイベントを紹介しましょう。シーズン開幕レースは< NCAカップ >と銘打ったマウンテンバイク（MTB）のレースです。4月18日開催予定。市内福田地区において、実施し、コースの距離は約2km。メンバーが精魂込めて整備した自慢のコースです。次が、6月15日開催予定の合併記念イベント
< The Tryangle 60 >野田・関宿周遊60kmサイクリングと名づけた当会メインの事業です。



以前より、関宿カヌークラブさん、野田スカイスポーツ振興会（NSSP）さんと協力しながら、江戸川・利根川・利根運河の土手を「Let's be wind ! 風になろうよ」を合言葉に開催してきました。60kmに自信のない方や、子供たちに30kmコースも用意しています。3つ目は、11月開催予定の< MTBクロスカントリーレース IN 野田 >です。

これも、今年で第8回を数え、レース参加者は700人位。関東一円はおろか東北、信州、東海地方からも集まって来てくれます。自転車を積んだクルマが妙に走っているなあと思われたことないですか？そう、それがこのイベントです。これから、様々なイベントを通して、参加する人々と一緒に”まちづくり”に少し物申させてくださいと言った感じですかね。60kmサイクリングロードの早期完成を願い、いろんな方々の声を集めて行きたいと思います。

★ <http://www.vivid-net.ne.jp/~nca/>

＜表紙に 何故 ダイオキシンなの＞

一般質問とは別にも登壇があり、遺伝子組換え稻の反対陳情に会派代表で反対意見を述べました。開発に絶対は無いとの論理でしたが、スペースシャトル事故への新聞論調が同主旨だったのには意を強くしました。ダイオキシン問題も、これほどゴミ処理に苦労するのに内容もわきまえないまま一層複雑なものにしています。元凶とされるプラスチックだって、塩素をもつのは一部で、大半は塩素化合物のダイオキシンとは無関係なのに。

♪ 遅咲きの 凜とし咲けよ みほ俱楽部 ♪

思い入れだけが先行し、まとまらず落ち着かぬ日々。悶々とする中で見えた、あったかお鍋の向こうにある、こぼれんばかりのみんなの笑顔…。大丈夫いつかきっと大輪の花に育てと励ましてくださる。感謝！また一步踏み出せそうです、明日に向かって…。

竹内 みほ

<http://www.takeuchi-miho.com/>
info-m@takeuchi-miho.com
〒278-0051 千葉県野田市七光台 394
Tel/Fax 04-7127-3405

